

# PROJET DE CONSTRUCTION D'UNE ÉCOLE PRIMAIRE À L'ÎLE DES SŒURS

Soumis électroniquement le 21 juin 2013

à  
l'Office de consultation publique de Montréal

Bonjour Monsieur ,

Merci de l'occasion de m'exprimer sur ce dossier important.

Pour débiter, j'estime que la scolarisation de nos enfants est une richesse indiscutable. Dans le même souffle, la préservation de nos parcs et espaces verts contribue également à ma qualité de vie et à celle de toute la population.

Selon moi, l'arrondissement Verdun et la Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys ont le devoir de trouver une solution acceptable par l'ensemble de notre communauté sans la diviser.

Pour cette raison, je prie l'OCPM de rejeter le projet.

Merci Monsieur de votre écoute et impartialité dans ce dossier qui nous déchire depuis trop longtemps.

Respectueusement,

Andrée Laverdure